

La première promotion de diplômés de pédagogie universitaire à l'USJ



L'importance de la formation à la pédagogie universitaire n'est plus à prouver.

La faculté des sciences de l'éducation de l'Université Saint-Joseph a remis les diplômes de « pédagogie universitaire : démarches pédagogiques innovantes » à la première promotion de diplômés de l'USJ.

Ce diplôme, nouveau au Liban, vise la formation des enseignants universitaires aux méthodes innovantes et actives d'enseignement. Il s'inscrit en cela dans les orientations internationales qui identifient les méthodes d'enseignement à l'université comme l'un des paramètres de la qualité.

Ce diplôme s'adresse à partir de l'année universitaire 2009-2010 à tous les enseignants libanais du supérieur.

La cérémonie s'est déroulée en présence des vice-recteurs,

des membres du conseil de l'université, des membres du laboratoire de pédagogie universitaire, des enseignants, des diplômés et de leurs familles.

Le Pr René Chamussy, recteur de l'USJ, le Pr Nada Moghaizel Nasr, doyenne de la faculté des sciences de l'éducation, ainsi que le Dr Alfred Naaman, représentant les diplômés, ont prononcé des mots confirmant l'importance de cette formation qui permet de répondre aux nombreux défis qu'affronte l'enseignement supérieur. Ils ont également montré son impact positif sur la qualité de l'enseignement à l'université.

La cérémonie s'est déroulée au campus des sciences humaines de l'USJ.